
平成 16年度 第 8回つつじが丘統一自治会役員会 議事録

日  時  平成 16年 11月 7日 (土 )19:00～ 20:40

場  所  集会所

出席者数  27名
欠席者数   0名

10議 題

① 第七回役員会議事録の確認

② 統一自治会長より

③ 各専門部担当より

④ 各事務局担当より

⑤ 各単位自治会長より

⑥ その他

2。 議 事

①第七回役員会議事録の確認

訂正なく承認された。

②統一自治会長より
。6丁 目の公園で、2月 までの工期で防災水槽の設置工事に入るとの連絡があつた。

・ふれあいセンターの身障者用トイレを改装 (戸は引き戸にする)するとの連絡があつ

た。

・各務原市自治会連合会の決定によって実施している新潟県中越地震震災義援金の千円

について、強制的ニユアンスに対する苦情が3件あつたが、今後苦情があつた場合に

備えて、留意のうえ勧めるよう呼びかけがあつた。

・10月 26日 (火 )に岐阜県社会福祉大会に出席し、11月 10日 (水)に岐阜県県政市

内見学 (岐阜市内を見学二走るバス)、 および 11月 17日 (水)に岐阜県福祉フォー

ラム2004に出席する旨連絡があつた。

③各専門部担当より

i)環境担当者より、
0翌 日に実施される「秋の市民清掃」に使う草刈機の点検の結果、3台について刃を

交換した旨報告があつた。また、市民清掃実施にあたつて統一自治会長から、まち

づくり協議会主催場所で清掃にあたるシニアクラブ等の方は、単位自治会主催の清

掃場所を欠席となるため、誤解を招かないよう他の会員にその旨説明するよう依頼

があつた。



・上池クラブが花壇にかかつた経費、17,307円を統一自治会費から支出するよう依

頼があつた。

五)防災担当者より、

0翌 日に実施される「秋の防災訓練」について、雨天の場合、集会所前にテントを張

る必要があるので、 8時に集合するよう依頼があつた。

事務局長より、西広場集合時に、人員確認後はその場に座り動かないよう指示が

あった。また、当日の模様を 30周年記念誌に載せるため写真を撮るので、協カヘ

の依頼があつた。

。前回の役員会で上程された街路灯の光が街路樹に遮られている問題で、実地調査の

結果について提示説明があうた。街路灯は一律地上 4.5メー
Nレの位置まで下げること、

また、一部移設および追加の提案がなされ、承認された。このことについて、統一

自治会長から、明るくなり睡眠を妨げることによる苦情が以前あつたので、班長会

議に諮つたうえ街路灯付近の家の人の承諾をとるよう依頼があつた (承諾が得られ

なかつた場合は現状維持とする)。

・違法駐車・迷惑駐車に関する啓発文書 (シ リーズ5)の回覧案が提示され、承認さ

れた。

面)広報担当者より、「タイムズつつじが丘第 64号」の原案を次回の役員会で提示す

る旨案内があつた。

④各事務局担当より

i)福祉委員長より、70歳以上の方を対象に 11月 21日 (日 )に、ふれあいセンター

において茶話会を開くとの案内があつた

u)会計担当者より、

・「30周年記念事業資金に関する資料」、「平成 16年度収支予測」「第二四半期自治

会費徴収実績」「平成 16年度上半期 自治委員報酬等収入報告書」「平成 16年 9

月度予算実績」「平成 16年 9月度出納報告」が提示され説明があつた。

・八木山まちづくり協議会において毎年入ちている自治会活動保険の契約を更新 (一

世帯につき 165円)した旨報告があつた。

面)青少年育成担当者より、通学路見まもり隊の発足式を、てくてくパ トロール隊に

も参加を呼びかけて、10月 4日 (月 )に八木山小学校体育館にて開催 したとの報

告があつた。

市)ま ちづくり協議会担当者より、

・翌日に実施される「秋の市民清掃実施要領」が提示され、依頼があつた。

・10月 3日 (日 )に実施された「八木山健康ウォーク 2004」 の反省のまとめが提出

された。なお、雨天途中中止となつたコースのうち、再実施の要望の多かつた健脚

コースのみ八木山自然の会の企画により 11月 23日 (祝)に再実施するとの案内

があり (体育振興会から資金および保険が出るため主催は体育指導員)、 併せて回

覧依頼もあつた。

・「新春のつどい」について、単位自治会長との打ち合わせを 12月 19日 (日 )に開

催するので、出席の依頼があつた。また、餅つきの安全衛生上の責任者を単位自治
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会長に、大鍋の責任者を事務局長と文体担当者にする旨依頼があつた。なお、事務

局長から、大鍋について、今回もどて鍋とする提案があり、承認された。また、そ

の実施は文体担当者が行うこととなった。

v)ふれあいセンター管理担当者より

。1丁 目の 家よリグランドピアノの寄贈申し出があつた旨連絡があつた。受け入

れの可否について、現在は箱型ピアノがあることや、使用頻度・スペース・維持費

の問題により、ご好意を辞退することとなつた。

・第 2回管理運営委員会を明日開催する旨案内があつた。

⑤各単位自治会長より

1)1丁目自治会長より、

・カラスネット2枚について、7丁 目および 8丁目から1枚ずつ供与されたことに対

するお礼があつた。

・古くなつたゴミステーシヨンの看板の取替えの件について、市廃棄物対策室でもら

えたとの報告があつた。

・夏まつりで怪我をし、三日間通院し自治会活動保険を利用したとの報告があつた。

五)5丁目自治会長より、つつじが丘公園東広場の掃除道具庫の道具を購入 したいが、

管理がどこであるかとの質問があつた。このことについて、事務局長から、不明な

ので、今後は上池クラブに管理してもらうよう打診してみるとの返答があつた。

面)7丁目自治会長より、今月に新役員の選出を行うにあたって事前に規約等全集を

配付したいので欲しいとの申し出があつた。このことについて、事務局長から、既

に全戸に配付済なので、紛失した場合のみ再配布するとの返答があつた。

市)8丁目自治会長より、班長から先の連絡網を先回の班長会議で確認したごとにつ

いての報告があつた。このことについて、統一自治会長から、単位自治会毎に確固

たる連絡網を把握されるよう指示があつた。

⑥その他 (連絡事項)

i)事務局長より、

・「平成 16年度つつじが丘統一自治会役員人事・総会準備詳細日程表」について、

月日曜欄に訂正があつたので再提出され、12月 4日 (土)の役員会において新統

一自治会長および同副会長の人選を行う旨連絡があつた。

・30周年記念行事の基本的な考え方について、前回の役員会の意見聴取で出された

ゴルフ大会をスポーツ大会の中に組み入れるという要望の件についての報告があ

った。それによると、役員会の手間を省くためにゴルフ同好会が記念行事として実

施するもので、30周年記念行事とは関係が無く、参加費も参加者の負担であると

のことであつた。

・次回の事務局会議を 11月 27日 (土)に、役員会を 12月 4日 (土 )に開催する

案内があつた。

五)議長より、有志による会費制の忘年会を 12月 の土曜日の昼間に開催したい旨案内

があつた。

以 上
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<配付資料>

1.平成 16年度 第八回役員会

2.第八回役員会上程事項

3.第 7回役員会議事録

4.平成 16年 10月 30日 事務局会議資料

5。 バス通り街路灯

6.シ リーズ 5。 違法駐車・迷惑駐車はやめよう !(2枚 )

7.30周年記念事業資金に関する資料

8.平成 16年度収支予測

9。 第 3四半期 自治会費徴収実績

10。 平成 16年度上半期 自治委員報酬等収入報告書

11.平成 16年 9月 度予算実績

12.平成 16年 9月 度出納報告

13.町内会の救急箱 (2枚 )

14.通学路見まもり隊発足式の開催結果 (2枚 )

15,「ウオーク 2004」 反省のまとめ (10月 3日役員反省会より)(2枚)

16.八木山まちづくり協議会秋の市民清掃実施要領

17.平成 16年度つつしが丘統二自治会役員人事 。総会準備詳細日程予定表

以上
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